

Manfaatkan Era Digital Kodim Sampang Gelar Komunikasi Sosial Dengan Aparat Pemerintah TA. 2023

Achmad Sarjono - SAMPANG.INDONESIASATU.CO.ID

May 23, 2023 - 13:25



SAMPANG - Komando Distrik Militer (Kodim) 0828/Sampang menyelenggarakan kegiatan komunikasi sosial dengan aparat pemerintah di aula Makodim 0828/Sampang Jl. Diponegoro No. 1 Kelurahan Banyuanyar Kec. Sampang Kab. Sampang, Selasa (23-05-23).



Kegiatan ini mengangkat tema “Transformasi Digital Ciptakan Aparat Pemerintah Unggul.” Tujuan dari kegiatan ini adalah silaturahmi sekaligus meningkatkan kesadaran tentang penggunaan internet dan media sosial secara bijak di lingkungan pemerintahan.

Turut hadir dalam kegiatan Mayor Inf Achmad Djailani Kasdim 0828/Sampang, Amrin Hidayat Diskominfo Kab Sampang, Ummi Hanik Bapelitbangda Kab Sampang, Perwira Staf Kodim 0828/Sampang, Perwakilan dari Polsek Sampang, Perwakilan dari Disperindag dan Koperasi, Perwakilan dari Dinas Pertanian, Perwakilan dari Dinas Kesehatan, Perwakilan dari Satpol PP Kab Sampang, Perwakilan dari BPBD Kab Sampang, Perwakilan dari Kesbangpol Kab Sampang, Perwakilan dari Kominfo Kab Sampang.

Mayor Inf Achmad Djailani Kasdim 0828/Sampang, Amrin Hidayat Diskominfo Kab Sampang, Ummi Hanik Bapelitbangda Kab Sampang,.Perwira Staf Kodim 0828/Sampang, Perwakilan dari Polsek Sampang Perwakilan dari Disperindag dan Koperasi, Perwakilan dari Dinas Pertanian, Perwakilan dari Dinas Kesehatan, Perwakilan dari Satpol PP Kab Sampang, Perwakilan dari BPBD Kab Sampang, Perwakilan dari Kesbangpol Kab Sampang, Perwakilan dari Kominfo Kab Sampang.

Dalam sambutannya Mayor Inf A. Djailani Kasdim 0828/Sampang menyampaikan, " Kasdim 0828/Sampang Kegiatan Komsos dengan Aparat Pemerintahan ini mari kita jadikan sebagai ajang silaturahmi untuk kita agar saling mengenal satu dengan yang lainnya.

Tujuan dari kegiatan ini agar mempermudah komunikasi antar instansi guna

mendukung program-program yang tengah dilaksanakan oleh pemerintah, Kita semua adalah abdi negara yang bekerja untuk pemerintah hanya seragam saja yg membedakan antara kami dengan ASN dan Polri tetapi dari segi pekerjaan kita sama saja yaitu mendukung kegiatan pemerintah.

Sebentar lagi Kodim Sampang akan melaksanakan TMMD kami dari Kodim mohon agar semua pihak berkenan membantu kegiatan yang akan kami laksanakan agar kegiatan tersebut berjalan lancar.

Agenda tahun depan yang sangat besar dan menjadi hajat negara yaitu Pilpres dimana kita semua harus bersatu padu dan bekerja sama mensukseskan kegiatan pilpres tersebut sesuai dengan tugas pokok masing-masing.

Inti dari kegiatan ini adalah membangun komunikasi yang baik antara instansi pemerintah agar terjalin komunikasi dan kerja sama guna mendukung kegiatan pemerintah.

Ummik Bapelitbangda Kab Sampang mengatakan, Kegiatan ini sangat positif bagi kami aparat pemerintahan karena kegiatan Komsos ini menjadikan kami menjadi lebih mengenal rekan-rekan dari TNI dan Polri sehingga memudahkan kami dalam berkoordinasi.

Kegiatan ini juga membantu kami mendapatkan informasi tentang isu-isu sosial yang sedang berkembang di masyarakat terkait dengan kesejahteraan dan keamanan masyarakat.

Peran TNI yang luar biasa di berbagai bidang seperti pertanian, kesehatan, serta kegiatan sosial lainnya dapat dirasakan mendapat dan efeknya secara langsung oleh masyarakat.

Semoga kegiatan ini tidak berhenti di gedung ini tetapi kami dari Pemkab berharap agar kegiatan ini berkelanjutan karena hasil dari komunikasi ini adalah bentuk kerja nyata dan kerja sama guna kemajuan, kesejahteraan serta keamanan Kab Sampang.

Di satu sisi, Amrin Hidayat selaku Diskominfo Kab Sampang, "Kami sangat berterimakasih kepada Kodim 0828/Sampang yang telah menginisiasi kegiatan ini dengan mengingatkan kami agar kami lebih mengintensifkan komunikasi kami dengan dinas-dinas terkait dalam menghadapi pilpres tahun depan.

"Sebagai informasi di Indonesia sudah dibentuk Komite Komunikasi Digital guna menghadapi Pilpres kami dari Kominfo sebenarnya ingin mensosialisasikan apa itu Komite Komunikasi Digital kepada para Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

Agar berhati-hati dalam bermedia sosial terutama penggunaan WA karena sudah banyak korban dari penggunaan WA yang telah di Hack oleh karena itu agar sebisa mungkin dihindari penggunaan WA untuk komunikasi yang penting apalagi untuk pilpres, Kominfo Kab Sampang akan merencanakan membuat suatu aplikasi komunikasi yang lebih aman untuk digunakan pada saat Pilpres maupun Pilkada.

Kominfo Kab Sampang meminta agar diberikan waktu untuk melaksanakan kegiatan sosialisasi kepada TNI/Polri terkait dengan perkembangan teknologi.

komunikasi serta cara cara aman dalam berkomunikasi menggunakan alat komunikasi yang ada khususnya HP karena marak terjadinya Hacking/pembajakan akun baik akun medsos maupun akun lainnya agar tidak menjadi korban terlebih menderita kerugian akibat dari aktifitas hacker.

Komsos dengan Aparat Pemerintah merupakan program dari komando atas bidang Teritorial guna menciptakan komunikasi yang baik dengan instansi yang ada di Pemerintahan Kabupaten Sampang sehingga dapat melaksanakan koordinasi dengan pihak pihak terkait dalam menjalankan tugas kodim 0828/Sampang di bidang teritorial.

Kegiatan Komsos dengan Aparat Pemerintah ini menjadi ajang silaturahmi antara Kodim 0828/Sampang dengan instansi instansi yang ada di wilayah Kab Sampang. (*)